



BOLETÍN DE PRENSA

Manta, 17 de septiembre de 2019

BOLETÍN 0193 ULEAM RADIO 101.7 SE PROYECTA

Después de casi un año sin programación, Radio Experimental Universitaria de la Uleam, cierra un ciclo y se renueva, innovando y acoplándose a las nuevas tecnologías, cambiando su denominación por Uleam Radio 101.7. FM y convirtiéndose en un espacio para las prácticas y pasantías de los estudiantes de la facultad de Ciencias de la Comunicación.



En su nueva reestructuración, se incluirá una variada programación con la participación de los estudiantes de comunicación y de los tres estamentos que la conforman, tratándose temas específicos de las distintas áreas del conocimiento.

Desde el lunes 16 de septiembre del 2019, inauguró un espacio diario de noticias de 07h30 a 09h00, denominado "Uleam Informativa" dirigido y coordinado por la Lic. Jessenia Aguaiza T., quien comparte micrófonos con los profesionales de la comunicación, licenciados Carlos Cedeño, Ignacio Ávalos y Zeiden Chancay, enlazándose desde la extensiones de la Uleam, con los licenciados Marón Demera y Galo Zambrano, además de la participación de Madelein Ávalos, estudiante del primer semestre de comunicación, quienes darán a conocer la información más relevante y temas de interés suscitados en la institución.

